

COMPTE RENDU DE L'INTERPELLATION DIRECTEUR DU 29 OCTOBRE 2020

Suite à la mise en place du confinement par le gouvernement, la CGT a interpellé le directeur de Paris.

M. Mariel a indiqué qu'il a eu une audioconférence avec la DG puis avec le préfet et la présidente de région aujourd'hui.

La CGT a tout d'abord demandé que les messages de la direction soient envoyés directement tou.tes les agent.es.

Réponse : il a fait exprès de ne l'envoyer qu'aux A+, charge à eux de le diffuser à leurs équipes, parce qu'un message du DG va être adressé en fin d'après-midi.

Donc, les agent.es devraient, quoi qu'il en soit, être destinataires de 2 messages aujourd'hui, autant faire des envois directs sans passer par les chefs de services qui pourraient ne pas relayer le message du DRFIP parce qu'ils sont en vacances ou pour toute autre raison.

Nous avons demandé que la journée soit banalisée comme cela avait été fait lors du précédent confinement sans quoi les collègues devront prendre les transports dans des conditions inacceptables.

Réponse : refus du directeur, la présidente de région aurait indiqué que l'offre de transport ne sera pas réduite dans les 15 prochains jours.

Dont acte, mais les transports sont d'ores et déjà bondés. Un simple aménagement des horaires contraint les collègues à prendre le métro ou le train aux heures de pointes.

Sur l'attestation, nous avons demandé que la production de notre carte professionnelle en cas de contrôle soit suffisante, à l'instar là encore de ce qui avait été fait au printemps.

Réponse : à court terme, ce sera le cas mais le préfet donnera une réponse dans les jours qui viennent.

Le président Macron a bien indiqué que les services publics seront ouverts, notre carte professionnelle doit être satisfaisante pour nos déplacements.

Sur le télétravail, d'après le dernier recensement que nous avons eu, son déploiement est très lent. Un nouvel état sera donné lundi.

La CGT a demandé que la prestation supplémentaire de ménage qui avait été mise en œuvre jusqu'au début de l'été soit réactivée.

Réponse : le ménage est un vrai sujet, nous changeons de prestataire à compter du 1er novembre, cette question n'a pas été abordée avec la DG. « *Cette mesure était d'ailleurs plus d'ordre psychologique pour rassurer les agent.es, le virus ne se transmet pas par les poignées de porte.* » (Sic!)

On nous ressasse qu'il faut respecter les gestes barrières, ce qui est indispensable c'est vrai, mais en même temps une prestation adaptée du ménage ne serait pas utile ?!

S'agissant des accueils, 1 vigile supplémentaire a été affecté sur le site de Boucry ainsi que sur celui de Paganini côté trésoreries (rue Maryse Hilsz) suite aux multiples incidents qui se sont produits depuis plusieurs mois. Le dispositif actuel est reconduit, un vigile sera en fonction à partir de novembre à Saint Hyacinthe.

Sur l'exécution de nos missions, nous avons demandé quelles sont les consignes notamment en terme de recouvrement et de contrôle fiscal.

Réponse : toutes nos missions sont poursuivies. M. Van Lede rédige une note sur le contrôle fiscal qui devrait être diffusée sous peu. Il serait demandé de privilégier les contrôles du bureau, pour autant il faudra honorer les rendez-vous pris.

Voilà les premiers éléments que nous pouvons vous livrer à ce jour.

Une audioconférence entre la direction et les organisations syndicales aura lieu lundi en fin d'après-midi.

La CGT reviendra sur les questions déjà posées et d'autres.

Si vous avez des questions ou autres remarques, n'hésitez pas les transmettre via la balf de la CGT.